

PUBLIK

Satgas Yonif 503/Mayangkara: Wujud Kecintaan Rakyat Nduga Melalui Komunikasi Sosial

Jurnal Agung - PAPUA.PUBLIK.CO.ID

Jan 25, 2025 - 21:53



NDUGA- Bukti nyata kedekatan dan kecintaan masyarakat Nduga terhadap Satgas Pamantas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara tampak dengan kunjungan

Kepala Distrik Kora, Bapak Atinus, ke Pos Kotis Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, pada Kamis (23/01/2025). Kedatangan beliau disambut hangat oleh Komandan Satgas Yonif 503/Mayangkara, Letkol Inf Gurbasa Samosir.

Distrik Kora, yang terletak di wilayah pegunungan dengan jarak ± 19 km dari Distrik Kenyam, menjadi salah satu wilayah binaan Satgas Yonif 503. Kunjungan ini bukan hanya silaturahmi, tetapi juga menjadi bentuk apresiasi atas kontribusi Satgas dalam mendukung pembangunan daerah. "Saya senang bisa bertemu langsung dengan Komandan Satgas 503. Saya bangga dengan sepak terjang Satgas 503 yang telah membantu banyak pembangunan gereja di Nduga," ungkap Bapak Atinus dengan penuh antusias.

Menjadi kecintaan masyarakat di wilayah penugasan seperti Kabupaten Nduga bukanlah hal mudah. Satgas Yonif 503/Mayangkara telah membuktikan komitmennya melalui berbagai kegiatan teritorial yang berkesinambungan. Mulai dari pelayanan kesehatan gratis, pembangunan gereja, rumah adat, pemberian sembako, hingga program makan bergizi gratis, semuanya dilakukan untuk merebut hati dan pikiran rakyat. Komunikasi sosial yang aktif dan inklusif menjadi kunci keberhasilan Satgas dalam menciptakan hubungan harmonis dengan masyarakat.

"Setiap langkah yang kami ambil di sini didedikasikan untuk masyarakat. Kami ingin menjadi bagian dari perubahan positif di Nduga, bukan hanya melalui pengamanan tetapi juga melalui pembangunan dan pelayanan sosial," ujar Letkol Inf Gurbasa Samosir.

Satgas Yonif 503/Mayangkara percaya bahwa kesejahteraan masyarakat adalah fondasi utama terciptanya kedamaian dan keamanan di wilayah penugasan. Dengan berbagai inisiatif yang dilakukan, Satgas Yonif 503 berharap dapat terus menjadi inspirasi sekaligus mitra strategis bagi pemerintah daerah dalam percepatan pembangunan di Papua Pegunungan.

(Humas Satgas Yonif 503/Mayangkara)